

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



08.10.2024

Baustellensituation an der Turnhalle der Grund- und Mittelschule Schrobenhausener Straße – oder, was gut passen würde, zurück in die Vergangenheit?

Die noch sehr neue Turnhalle der Grund- und Mittelschule Schrobenhausener Straße ist seit letztem Schuljahr aufgrund von Baumängeln zur Baustelle geworden. Leider hat sich bis zum heutigen Tag an der misslichen Situation weder für die Schule und die Schulfamilie noch für die die Halle mitnutzenden Vereine etwas zum Besseren verändert.

Angesichts der inzwischen ausgeprägten Dauer der Reparaturen und der erheblichen Auswirkungen auf die Nutzer frage ich den Oberbürgermeister:

- 1) Wie lange wird die Baustellensituation noch anhalten?
- 2) Wann dürfen sowohl die Schulfamilie als auch die Vereine die Halle wieder nutzen?
- 3) Weshalb wird im 21. Jahrhundert noch ein menschlicher Brandmelder zur Bewachung der Baustelle eingesetzt?
- 4) Wann können wieder Bürgerversammlungen in der Halle abgehalten werden?
- 5) Könnte man die Halle nicht auch derzeit für eine Bürgerversammlung nutzen, wenn man besondere Vorkehrungen trifft, wie z. B. Netze unter der Decke spannen?
- 6) Sind die Baukosten von der Landeshauptstadt München (LHM) selbst zu tragen oder handelt es sich um einen von der Baufirma verursachten Mangel? Wenn die Kosten von der LHM selbst zu tragen sind, wie hoch sind diese?

Alexandra Gaßmann

Stadträtin